

# Grippe-Impfungen

Von Stefan Paululat, Fachleiter Medizin

Die saisonale Grippe ist eine hochansteckende Infektionskrankheit der oberen Atemwege durch Influenza-Viren. Sie unterscheidet sich von einem banalen "grippalen" Infekt durch deutlich schwerere Symptome. Detaillierte Beschreibung siehe z.B.

<http://www.netdokter.de/krankheiten/grippe/>

Während gegen den klassischen grippalen Infekt "kein Kraut gewachsen" ist und durch Medikamente nur eine Beeinflussung der Symptome erfolgt, kann gegen die Influenza erfolgreich geimpft werden.

Bereits im Jahre 2005 hat der DFV den Feuerwehrangehörigen eine jährliche Schutzimpfung gegen die saisonale Grippe empfohlen. Dieses Ansinnen wurde von den Feuerwehrunfallkassen unterstützt. (Link DFV-Empfehlung Gripeschutz)

Die Gripeschutzimpfung ist eine Leistung der gesetzlichen Krankenkasse und muss jedes Jahr mit einem neuen Impfstoff wiederholt werden, da sich das Virus im Laufe eines Jahres verändern kann und unterschiedliche Viren-Typen zu größeren Grippeausbrüchen führen können. Die Impfung erfolgt in der Regel durch den Hausarzt.